



Tijera en San Lázaro



Cuartoscuro

Un ajuste presupuestal en la Cámara de Diputados afectará a miles de asesores, quienes verán vulnerados sus derechos laborales

Abril 15, 2024 • Redacción ejeCentral



Y en donde sacaron las tijeras fue en la **Cámara de Diputados**, al adelantar para el 30 de este mes la finalización de los contratos de **miles de asesores**. Son cuatro mil 768 los trabajadores que se verán afectados con esta disposición que **viola sus derechos laborales**, pues sus contratos originalmente expiraban hasta el 31 de agosto, cuando termina oficialmente la legislatura.

Mantener vigentes los contratos le costaría a la Cámara de Diputados **cerca de 500 millones de pesos**, mientras que el bono de marcha de los legisladores implica una **erogación de mil 500 millones**. Pero claro, la tijera, envuelta en la bandera de la austeridad republicana, no llegará hasta los bolsillos de los representantes populares. Hay niveles.

<https://www.ejecentral.com.mx/category/la-trastienda/tijera-en-san-lazaro>